



PRÉFET DE LA MARTINIQUE  
PRÉFET DE ZONE DE DÉFENSE ET DE SÉCURITÉ ANTILLES  
DÉLÉGUÉ DU GOUVERNEMENT POUR L'ACTION DE L'ÉTAT EN MER

Cabinet du préfet  
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 14 octobre 2014

## Communiqué de presse

### **Passage du cyclone Gonzalo sur les îles du Nord : Envoi de renforts zonaux pour les opérations de sauvetages**

Le cyclone GONZALO est passé hier en fin de journée et pendant la première partie de nuit sur les îles du Nord (St Martin –Anguilla et St Barthélémy).

Le préfet de la Martinique, préfet de la zone de défense et de sécurité Antilles et délégué du gouvernement pour l'action de l'État en mer, a mis à disposition les moyens de la zone pour soutenir les actions du préfet des îles du Nord.

A l'heure actuelle, la priorité va aux secours en mer qui se poursuivent pour 2 personnes tombées à la mer et 5 personnes à bord de bateaux échoués ou à la dérive et font l'objet de recherches et d'opérations de sauvetage sous la coordination du CROSS AG.

Pour cela l'avion DASH 8 des gardes côtes néerlandais a été mobilisé dès 6h00, l'hélicoptère RACAM des douanes dès 6h30 et l'hélicoptère DRAGON 972 de la sécurité civile va rejoindre les îles du Nord avec des plongeurs de Guadeloupe. Les moyens nautiques disponibles sur place ont également été engagés, comme la vedette Sea Rescue Foundation de Sint Marteen et la vedette SNSM de Saint Barthélémy.

Compte tenu de ce premier bilan et des besoins émis par les autorités des îles du Nord, le préfet de la Martinique, préfet de la zone de défense et de sécurité Antilles a demandé également l'engagement de l'avion CASA des FAA qui embarquera des bâches de la Réserve Nationale, 4 plongeurs du SDIS 972 avec leurs équipements et 14 sapeurs-pompiers du SDIS 971 avec des tronçonneuses pour appuyer les opérations à St Martin et St Barthélémy.